

Liebe Schwestern und Brüder,

Weihbischof Dr. Bernhard Haßlberger hat sich telefonisch nach unserem Pfarrverband erkundigt, den er von unzähligen Gottesdiensten und Begegnungen her kennt.

Er wünscht uns Gesundheit und alles Gute. Der Weihbischof gedenkt unser im Gebet und bittet auch uns, zu beten. Er hat erinnert, dass es in diesen schwierigen Zeiten möglich ist, die Palmbuschen und Osterspeisen für den eigenen Haushalt selbst - evtl. mit Weihwasser - zu segnen.

> Herr Weihbischof Haßlberger erbittet für unseren Pfarrverband von Gott seinen bischöflichen Segen.